

## Pour un musée en Palestine

Ce projet est né d'un pari : constituer une belle collection d'œuvres contemporaines pour le futur Musée d'art moderne et contemporain de la Palestine.

À l'instar de l'initiative lancée lors de la lutte contre l'Apartheid en Afrique du Sud - chaque artiste offre une ou plusieurs œuvres en solidarité avec le Peuple concerné -, notre projet dit notre conviction que la vie sera plus forte que les désastres qui pointent à l'horizon, que le Peuple palestinien, comme tout peuple, a droit aux bienfaits de l'art et à l'accès à la Beauté.

Lancée en France où nous vivons et agissons porteurs d'une quête permanente de justice et de paix, notre idée a croisé les principes directeurs de l'Institut du monde arabe et de son président Monsieur Jack Lang. Ainsi est née la convention signée entre les deux parties, suivie de la création d'une association de droit français regroupant des personnalités des deux pays. Depuis, nos œuvres sont accueillies dans les réserves de l'IMA, en attendant de rejoindre leur destination naturelle : la Palestine.

Cette exposition est un moment privilégié pour nous.

Elle nous permet de remercier les artistes donateurs pour leur belle solidarité ainsi que tous les autres qui nous ont déjà fait connaître leur volonté de se joindre à l'aventure. Elle nous fournit aussi l'occasion d'élargir désormais l'appel à des donateurs d'autres pays.

Enfin, premier de nos rendez-vous futurs, la collection sera exposée dans le magnifique bâtiment du Palestinian Museum à Bir Zeit, avant de revenir en France pour d'autres expositions itinérantes.

Prélude à sa destination finale dans le Musée qui lui sera consacré et où nous vous accueillerons avec la gratitude due à ceux qui se sont tenus à nos côtés dans les jours difficiles.

*L' Association d'art moderne  
et contemporain en Palestine*